

Haben Sie vom Lendenwirbelbereich über das Gesäss Schmerzen, die in ein Bein ausstrahlen, ist die Diagnose schnell gestellt: **Bandscheibenvorfall**. Da 80% der Menschen einen Bandscheibenvorfall haben, wird die Diagnose auch durch MRT-Bilder umgehend bestätigt.

Es folgen Physiotherapie, Schmerzmedikamente, Cortison-Infiltrationen, operative Eingriffe, oft auch mehrmals. Alles nützt nichts, der Schmerz bleibt.

Die Patienten werden dann zum Hüftspezialisten weitervermittelt. Der meint, ja, da gibt es nur eines: Ein neues Hüftgelenk. So bekommt der Leidende eine neue Hüfte. Und siehe da, nach der Reha ist der Schmerz immer noch da. Die Blutkonserve, die fast immer benötigt wird bringt neues, aber fremdes Blut in den Körper. Hoffentlich einhält das fremde Blut kein Gift-Zeugs, keine Spikes...

Aber auch der Kniespezialist hat Freude an einem neuen Patienten. Und wie es kommen muss, bringt auch ein neues Kniegelenk nichts. Der Schmerz der bleibt.

Alles wurde gemacht, was man operativ machen kann und so landet der Patient beim Psychiater, der Psychopharmaka verschreibt. Der Patient schluckt und schaut GAGA aus der Wäsche. Der Schmerz bleibt... und bleibt. Alle haben sehr gut verdient, Komplikationen bei diesen Operationen sind üblich. Die Kosten immens! Die Krankenkasse zahlt.

Kommt der Patient dann doch noch zu uns, erklären wir ihm, dass seine Schmerzen durch dauerkontrahierte Muskeln, die den Nerv bedrängen, verursacht werden und all diese Operationen und Behandlungen für die Katz waren. Das Leiden ging über mehrere Monate oder sogar Jahre.

Sie meinen, wir haben diese Geschichte erfunden. Nein, es ist Tatsache! Es gibt auch Operationen im Rücken bis der Patient im Rollstuhl landet. Nerven beschädigt!

Sogar in der Physiotherapie können Sie den Ischiasnerv nicht lösen. Und der Chiro schafft es auch nicht.

Warum? Weil sie alle von Patienten leben, die doch immer wieder vorbeikommen müssen.

Bei uns bekommen Sie die Instruktion, wie Sie diesen armen Ischiasnerv endlich lösen können. Der Schmerz verschwindet. Es ist eine kleine Sache, ein paar Minuten und es geht Ihnen bereits gut. Nach 3 Tagen ist der Schmerz endgültig Vergangenheit.

Mit einem eingeklemmten Ischiasnerv lässt sich gutes Geld verdienen | 2

[Ischiasschmerzen...](#)
[Bandscheibenvorfall...](#)

Aber natürlich entscheiden Sie, was Sie tun wollen.